

urbAgora et le comité de quartier Fragnée-Blonden vous invitent

le samedi 19 juillet, à 19h30

à une

Projection-débat : « Dans dix jours ou dans dix ans »

En présence du réalisateur, Gwenaël Breës

Inquiets de l'évolution du dossier de l'aménagement du quartier des Guillemins, l'association **urbAgora** et le **comité de quartier Fragnée-Blonden**, organisent, le samedi 19 juillet à 19h30, à la haute école HEMES, 9 rue de Harlez, une projection du film de Gwenaël Breës, « *Dans 10 jours ou dans 10 ans* ». Ce film retrace le destin funeste du quartier du midi, à Bruxelles, qui est devenu, en marge de la construction du terminal TGV, la victime de la spéculation immobilière et de l'impéritie des pouvoirs publics locaux. Cette projection sera suivie d'un débat avec le réalisateur, Gwenaël Breës, qui est notamment connu pour être le fondateur du cinéma Nova à Bruxelles.



À la haute école HEMES, Rue de Harlez 9, 4000 Liège.

Parking possible dans la cour de l'école – prix libre.

Contact : secretariat@urbAgora.be – 04.265 60 86
<http://urbagora.be/> – <http://www.fragnee-blonden.be/>

Pour plus d'information sur le film, voir le site <http://film.quartier-midi.be/>